



Wie ja alle aufmerksamen Beobachter unseres Tourenprogramms nicht entgeht, begeben uns wir, von der Neigungsgruppe MTB, Anfang September regelmäßig auf Trailsuche in die gut geölte Tourismusmaschine Saalbach - Hinterglemm.





Jenes Doppeldorf, welches eingebettet in eine liebliche Almenlandschaft , wohl nie das ehrenwerte Prädikat „Bergsteigerdorf“ bekommen wird.
Da aber unser Motto an diesen drei Tagen nur „Trails und Drops“ ist, sind wir hier genau richtig.



Auch dieses Jahr konnten wir zu unserer Freude wieder einige Neulinge mitnehmen und ihre zaghaften Anfänge begleiten.
Weil die Inkubationszeit beim „Home of Lässig“ Virus sehr kurz ist, waren am ersten Abend bereits beginnende Begeisterungsschübe zu bemerken.



Neben einigen neu gebauten Trails konnten wir auch mehrere tolle einsame Wanderwege befahren, und so brachten wir es auf über 13000 Abfahrtsmeter.

Helmut Ecker

Wege ins Freie.



Wege ins Freie.